



～つき～コーチから～

今日はみんなとサッカーができてコーチはとても楽しかったです！

ボールとお友達になろう、友達と協力してゴールをたくさん取ろう、最後まで諦めないでチャレンジしよう！！

本当によくチャレンジしてました！！

またみんなとサッカーできる日を楽しみにしています！

ありがとう！！



～先生から～

記入者 窪田 真夕 先生

最初にボールに親しめる導入をして頂いたの、ボールを使うにあたって楽しむことが出来ていた。また試合など行い、勝敗にうれしさや悔しさを感じる子がいたが、1つの学びとして経験することが出来たことも良かった。全体的にみんなが楽しんで参加出来ていたので良かった。

記入者 望月 美穂 先生

みんなで一緒にサッカーを行うことがあまりなかったので、良い経験だった。一緒に行くことで楽しさをさらに感じる事が出来た。また保育教諭も一緒に楽しむことが出来た。とても良い経験になった。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会